



Le 18 mars 2020

Chers partenaires,

Aujourd'hui, les gouvernements canadiens et américains ont annoncé que la frontière serait fermée aux touristes. L'annonce précisait également que les camionneurs pourraient, pour leur part, continuer à circuler librement. Cet événement vient nous rappeler le rôle essentiel que votre industrie joue dans notre organisation et dans la société en général.

Je veux prendre quelques instants pour vous remercier du travail exceptionnel que vos employés et vous effectuez en ces temps difficiles. Alors qu'un grand nombre de gens demeurent à la maison, vos employés continuent de prendre la route chaque jour pour assurer nos clients et les citoyens que les produits essentiels à la vie de tous les jours continuent d'être livrés pour répondre à leurs besoins. Je salue leur engagement.

Je les encourage à être prudents et à mettre en application les mesures d'hygiène et de prévention recommandées. Nous avons leur santé à cœur.

Ces jours-ci, nombreux sont ceux qui reconnaissent le courage du personnel de la santé. Et j'en fais partie. Mais je tiens aussi souligner que d'autres citoyens et professionnels jouent un rôle peut-être moins visible, mais tout aussi essentiel dans la crise actuelle, et vous en faites partie.

Merci de votre contribution.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Mario Plourde".

Mario Plourde
Président et chef de la direction
Cascades